



ひらの 福祉

題字は八耳哲雄師

人口 18,573人／世帯数 7,745世帯／男性 8,810人／女性 9,763人 (平成31年1月1日現在)

第62号
平野学区社会福祉協議会
会長 戸知谷 俊治
大津市馬場三丁目15-45
平野市民センター内
TEL 080-9477-0770
hirano-syakyou@softbank.ne.jp

作品展

遊びや生活の中で心が揺れ、感動したことや考えたことをのびのびと表現しています。

ざりがにの赤ちゃんが生まれたよ

おいしいケーキはいかがですか…

消防自動車を作って遊んだよ！火を消す長いホースもついているよ！



創立70周年！運動会でお祝いしました

平野幼稚園では、創立70周年を迎えて、地域の中の幼稚園として地域の方をはじめ様々な方に支えられていることに感謝しております。運動会では幼稚園の70歳の誕生日をお祝いしました。4歳児は「おめでとうを100回」の曲で友達や先生と楽しく踊りながらおめでとうの気持ちを表しました。5歳児はバルーンでいろいろな表現に取り組む中で、友達と気持ちや力を合わせてバルーンをふくらませ、大きな誕生日ケーキに見立ててお祝いしました。

幼稚期は小学校以降の学びの基盤となる「意欲や心情」を育てる大切な時期であることを意識して、今後も「心豊かに一人一人が輝く幼稚園」をめざします。



平野小学校

にこにこ笑顔をめざして



平野小学校では、にこにこ委員会の子どもたちが中心となって、いじめ防止啓発月間である6月と10月に「にこにこ集会」を行っています。6月の集会では、委員会の子どもたちが劇などを通してどんなことがいじめになるのかを分かりやすく紹介し、みんなの意識を高める取組を行います。

10月の集会では、平野小学校の宝物である青い目の人形「ジエーン・ハイランド」にまつわる歴史を紹介することで、平和の大切さや人権について考える機会としています。

10月はこの他に各学年からの発表も行います。みんながにこにこ笑顔でいられるために、学年や学級で取り組んでいること等を発表しています。



打出中学校 TOPICS

昨夏の大会では次のような大活躍がありました。

野球部は創部以来念願の全国大会に初出場しました。

広島市で開催された大会では、岩手代表久慈中に接戦の

末2-1で敗れましたが、全国大会出場という素晴らしい成績を収めることができました。

また吹奏楽部は県大会で金賞を受賞し、見事5年ぶりの関西大会出場を果たしました。

バスケットボール部男子は4年連続全国大会への出場切符は逃したものの、滋賀県大会で優勝を果たし、今年も近畿大会で素晴らしい打出のプレーに多くの拍手や声援が送られました。

野球部 薬師主将

今まで支えてくださった方々や指導してくださった先生方、チームメートのおかげで全国大会という晴れ舞台に出場することができました。楽しんでプレーすることができてよかったです。

吹奏楽部 藤田部長

部員全員が関西大会を目指し続け、思いを一つに練習に励みました。この仲間と関西大会に出場できたことは一生の宝物です。

男子バスケット部 河野主将

4年連続全国大会出場の目標は達成できなかったけど、近畿大会に出場できて良かったです。いろんな人の支えの中でバスケットができて幸せでした。



毎年恒例のPTAバザーでは国際貢献の一助になればと今回、「クラレ協賛：想い出のランドセルギフト」として使用済のランドセル寄贈を募集したところ、74個のランドセルが集まりました。文房具も入れて2月にアフガニスタンに向けて送りました。

平野健康推進協議会

今年度の料理教室は、毎年行っている男性のための料理教室、家族でクッキング、健康料理教室の他に、平野幼稚園の4・5才児のこどもキッチン、世代交流（父母、祖父母と小学生以上）の中での郷土料理づくりを実施しました。

また、健康、体力づくり教室では、健康運動指導士の中原今日子先生を迎え、健康寿命を延ばすために、日常生活の中でできることや、正しいウォーキング法などのお話を聞きながら運動しました。

先生の軽妙なお話に笑ったり、うなずいたりと和気あいあいとした雰囲気で楽しく身体を動かしました。

各々の教室への、皆様の御参加をお待ちしています。





本大会が平成30年10月28日(日)、秋晴れのよい天気のもとで開催されました。

魔法使い、アニメのキャラクターなどで仮装した親子がときめき坂を練り歩きました。越市長や大津市消防音楽隊もパレードに花を添えてくれました。

9回目となる本大会は、平野学区の自治連合会、社会福祉協議会を始め30近い団体・企業が実行委員会を作り協力して実施しています。

地域のイベントとして定着してきた本大会がますます発展し大津市のハロウィンへと成長するよう来年もよろしくお願ひします。



第72回 平野学区民体育大会

10月8日(祝・月)に快晴のもと、滋賀県立大津高等学校グラウンドにて開催されました。

参加者2,700人。今年の優勝は「南山の手自治会」。ベストパフォーマンス賞は「鶴の里東・膳所スカイハイツ・甚七町」の3自治会でした。



ご協力ありがとうございました!!



歳末助け合い募金配分集計(平成30年度)

自治会よりの募金 920,113円 57自治会よりの募金

平野学区の募金は、下記の通り平野学区の皆さんに配分しています。

会長 戸知谷 健治

分配内訳

●要保護世帯への歳暮	50,300円	5軒
●寝たきり・認知症老人の介護者見舞い	123,360円	60枚
●ひとり親家庭の児童へ配分	86,920円	82名 図書券
●身体障害者(在宅)配分	249,260円	身体障害者 7軒 民児協 104軒
●障害者共同(働)作業所及び福祉団体への活動助成	151,800円	5軒
●地域・在宅福祉助成	40,440円	ふれあい給食受給者 80枚 従事者 34枚 及び自治連合会 60枚

●事務費等	16,818円
●施設配分金	91,215円 市社協分担金 6,081世帯×@¥15
支 出 合 計	810,113円
●余剰金	110,000円 市社協を通じ共同募金会へ
合 计	920,113円

敬老のお祝い金

75歳の方 お一人 3,000円 177名 531,000円
100歳の方 お一人 10,000円 3名 30,000円

計 561,000円

各自治会長よりお渡しいただきました。



第31回 福祉バザー

9月8日(土)開催、皆様の御協力で盛大に開催する事が出来ました。

売上金額 290,900円

「交通安全パレード」について

大津交通安全協会平野支部

支部長 小西 晴弥



交通事故を無くすことは、学区民全ての願いです。今こそ関係者が一体となってモラルの高揚と交通安全教育の徹底を図ることが最大の責務です。毎年11月の第1土曜日に「交通安全をすすめる平野学区の集い」を開催し、平野幼稚園でのオープニング式と優秀標語の表彰を行い、パレードを実施、各種団体の

方々に参加して頂いています。今後とも皆様のご協力をよろしくお願い致します。尚今年は305人の方々に参加して頂きました。



情報は変わっていませんか?

「いのちのバトン」

「いのちのバトン」は、健やひとりでいることに不安を抱えている方の安心につながる取り組みで、緊急時に必要な医療情報を保管する容器のことです。ときどき「いのちのバトン」の中身を確認し、主治医・薬・緊急連絡先を見直しましょう。

問合せは、学区社協携帯電話080-1947710770にご連絡下さい。



災害ボランティア募集

地域住民の生命や生活を守る社会貢献活動に参加しませんか?

★申込方法

参加希望の方は①〒・住所、②氏名(ふりがな)、③電話か学区社協携帯メールへお申し込みください。後日、返信メールにてご連絡させていただきます。

【お詫びと訂正】
11月の自治連合会定例会の時に、平野地区民生委員児童委員会より配布されました「平野地区民児協だより」のふれあい給食・まごころ弁当において間違いがありましたので訂正をお詫びいたします。
ふれあい給食は平野学区社会福祉協議会が、大津市社会福祉協議会・共同募金会より助成金を頂き行つてある独自の事業であり、大津市のふれあい給食「まごころ弁当」ではありませんのでお間違えの無いようにお願い致します。
以前は給食サービスのネーミングで「まごころ弁当」として行つておりました。
現在は、ふれあい給食として「まごころ弁当」のネーミングを残し行つております。

おめでとうございます

*市政120周年大津市表彰

大津市市政功労者表彰
大高 剛さん(打出浜)

大津市スポーツ功労者表彰
大石 康雄さん(竜が丘)

大津市教育功労者表彰
成田 賀寿代さん(池の里)

*滋賀県青少年健全育成功労者知事表彰
戸知谷 俊治さん(馬場北町)

*厚生労働大臣表彰
民生委員・児童委員
中井 義次さん(竜が丘)

*大津市文化連盟市民文化賞
古川 武人さん(大津市俳句連盟・馬場北町)

寄付を頂きました。

●お米 20キログラム
篤志家 金10,000円
徳田 公世 様より

